

*El partido contra el principal rival por el ascenso fue un verdadero espectáculo y, pese al traspies, los vallesanos siguen líderes*

## El Montornès cae en Andorra por la mínima

JAVIER SÁNCHEZ

El Montornès Giribets disputó el pasado fin de semana el partido más importante en lo que va de temporada.

El equipo vallesano se enfrentó al Andorra Fútbol Club, su principal rival por el ascenso que cuenta con un presupuesto notablemente mayor al del resto de equipos de la categoría y que está compuesto por varios brasileños de renombre. El partido finalizó con un espectacular 5-4, un traspies que de no haberse dado hubiera dejado al Montornès con la liga casi sentenciada (en noviembre) pero que demuestra que el Andorra es un gran rival pese a continuar por detrás en la liga (están empatados a puntos pero el Montornès vence en goal average).

### BUEN INICIO

El partido que fue televisado por la Andorra TV y presencia-



Xavier Solanas

*El Montornès Giribets cayó por primera vez esta temporada pero continua con sus opciones al ascenso intactas.*

do por más de 400 espectadores, se inició con dominio vallesano que se avanzó con dos goles pese a las peligrosas llegadas del Principado. Con dicho 0-2 se llegó al descanso después de ver un juego por ambas partes más propio de las

zonas altas de División de Plata que de la Primera Nacional. A la vuelta de los vestuarios, el Andorra reaccionó gracias al brasileño **Claudio** y empató el partido. El Montornès volvió a avanzar y los locales empezaron a utilizar la táctica del

portero jugador que llevó a que el ritmo del partido creciera enormemente y se viera un intercambio muy vistoso de goles que llevó a un 4-4 en el último minuto. Al final, los locales lograron el gol de la victoria y se llevaron los puntos demostrando que aún queda mucha liga y que la plaza para la próxima temporada en División de Plata está muy cara.

### UN PUNTO CONTRA EL SABADELL

El otro equipo de la comarca de Primera Nacional, el Fútbol Sala Vall del Tenes, sólo pudo lograr un punto en el partido que les enfrentó en casa al CN Sabadell. El partido se inició con varios errores de los locales y se llegó al descanso con 1-3 final (con un penalti fallado incluido), pero en la reanudación los de Lliçà d'Amunt salieron a tope y remontaron hasta dos veces (4-3 y 5-4). En el último minuto un nuevo error local permitió la igualdad por parte del Sabadell y el conjunto vallesano continúa penúltimo con sólo 5 puntos (1 victoria, 2 empates y 5 derrotas).

## BTT

*La prueba, que cerraba el Gran Premio Guak y la Copa Catalana, contó con más de 500 participantes inscritos en su decimosexta edición*

## Éxito de participación en los Dos Días de Llinars

JAVIER SÁNCHEZ

La decimosexta edición de los Dos Días de BTT de Llinars del Vallès, patrocinados por la empresa de equipamiento deportivo Guak, se disputó el pasado fin de semana con éxito de participación en todas sus pruebas. El certamen organizado por los hermanos **Misser**, antiguos ciclistas, acogió a casi 500 participantes divididos en 3 pruebas que llenaron los alrededores de Can Bordoi durante todo el puente de Todos los Santos.

### PEDALADA MULTITUDINARIA

Los días de descenso BTT se iniciaron el pasado jueves con la popular pedalada que agrupó a 161 deportistas amateurs en dos circuitos. La salida se dio a las 10:30 de la mañana y rápidamente se hizo un grupo con 3 corredores (**Arnau Rota**, **Rafael Sánchez** y **Javier Pajuelo**). Estos estuvieron juntos hasta el



Josep García

*Sugrañes dominó las dos mangas pero no pudo llevarse el Gran Premio Guak.*

Km. 10 cuando Arnau tuvo una caída y los otros dos corredores se distanciaron. Pese a ello, Rota remontó en la siguiente subida y se colocó primero imponiendo un ritmo tremendo que nadie pudo seguir hasta que cruzó la línea de llegada con casi 1 min. de ventaja. Segundo entraría Rafael Sánchez y tercero **Miquel Alia**

después de una muy buena remontada. Entre las féminas la más rápida fue **Nuria Lauco**, seguida de **Eva Roca** y **Beatriz Domínguez**. El sábado fue el turno de las pruebas de descenso a 4 que estrenaban el nuevo circuito (con zonas más técnicas y más rápido al final). En categoría masculina venció **Joan Vicente**,

seguido de **David Vázquez**, **Miki Sanmartín** y **Roger González** que le acompañaron en una espectacular final. **Anna Alsina** fue la más rápida de las chicas y **Alberto López** en promoción.

### DOMINGO GRANDE

El día grande en Llinars era el domingo en el que se disputaba la última prueba del Gran Premio Guak y de la Copa Catalana de Descenso en BTT. Los mejores especialistas internacionales se reunieron para dar espectáculo y disputarse los trofeos vallesanos. En la primera manga, **Sugrañes** marcó el mejor tiempo seguido de **Roger González** y **David Vázquez** y en la segunda manga las posiciones de la plata y el bronce se intercambiaron. Fuera del podio quedó **Chus Castellanos** que se llevó el Gran Premio Guak gracias a su victoria en Ibiza. En féminas ganó **Miriam Nicole**, en sub-23 venció **Lluís Capafons** y otros ganadores fueron: **Xavier Cabau** (júnior), **Iago Garay** (cadete), **Manel Arasa** (master30), **Josep Escayola** (veteranos), **Sergio Martín** (infantiles) y **Miquel Masdevall** (promoción).